

# 3月 かないやぐみだより

春の風が優しく吹き、心地よい季節を感じられるようになってきました。畑で遊んでいると、ホトケノザやナズナなど春の草花がたくさん見られ、花束を作ったり部屋に飾ったりして楽しんでいます。春の温かい陽気に包まれながら、自然に触れて遊んでいきたいと思います。



## みんなで大きな絵を描こう！！

3月にやりたいことを書きこんだ『おたのしみカレンダー』の内容を考えていると、子どもたちから「大きな絵を描きたい！」という意見が出てきました。秋に年長児だけで雲の絵を作ったことを思い出し、今度はクラス全員で何か1枚の絵を描きたい！という思いがあったようです。春といえば桜！みんなで大きな桜の絵を描くことになりました。太くて立派な木の幹は年長児の担当です。桜の写真を見ながら、しっかりとした木の幹を描き上げてくれました。桜の花はクラス全員の手形です！赤・白・ピンクの絵具を手のひらに出し、色の混ざっていく様子や絵具の感触を楽しみながら、思い思いに手形を押していきます。だんだん手形が増えていくのを見て、「桜の花がいっぱい咲いてきた～！！」と大盛り上がり子どもたちでした。桜の木の周りには、「虹色のお洋服着た私！」「皆で手をつなご～！」「黄色トレーナーがいい！」と自分の姿を自由に描いて貼りました。完成した大きな一枚の絵は本当に素敵な作品に仕上がりと、子どもたちも出来上がりにとっても満足そうな表情でした。

次の日は子どもたちの楽しみにしていたわくわく弁当の日！屋上に絵を飾って、お弁当を食べながらお花見をしよう！と計画を立てていました。当日、暑いぐらいのいい天気！お花見日和でした。自分たちの作った桜の絵を見ながらクラス全員で食べたお弁当は、特別に美味しかったことと思います！子どもたちのとびきり素敵な笑顔は忘れられません。



入園、進級から一年が経ちました。この一年間、たくさんのご協力を賜り深く感謝しております。かなりやぐみの子どもたちは本当に元気でいつも笑顔があふれていました。何事にもクラス1つになって頑張ろう！と時には友達とぶつかりながらも、協力し、励ましあい取り組んできました。子どもたちの一年間の成長に驚かされることもたくさんありました。これから小学校・年長・あおぐみへと進み、さらに成長されることを願っています。一年間ありがとうございました。